



Diputados panistas critican lo complicado que será votar por los juzgadores en 2025



Diputados federales del PAN criticaron severamente que el INE planea reducir sus niveles de seguridad en el papel de las boletas electorales, instalar mucho menos centros de votación, disminuir el número de capacitadores y funcionarios de casillas, luego del drástico recorte a su presupuesto para los comicios extraordinarios de los 881 jueces, magistrados y ministros.

La coordinadora de los diputados federales del PAN, Noemí Luna, fustigó el complicado diseño de las papeletas, pues los votantes tardarán mucho tiempo en leer el abultado número de aspirantes a ocupar dichos cargos en el Poder Judicial.

En redes sociales pronosticó que esas anomalías derivarán en gran abstencionismo el día de los comicios en junio del 2025.

“¡Los electores tardarían entre 15 y 20 minutos para llenar cada una de las 6 boletas! Le redujeron al @INEMexico el 52% de presupuesto para #EleccionJudicial ¿Quiénes y cómo contarán los votos? ¿Se imaginan el porcentaje de abstencionismo?”.

La legisladora del blanquiazul por Zacatecas, sostuvo que en esas condiciones las elecciones judiciales serán una simulación.



“La propia reforma al Poder Judicial nosotros siempre lo dijimos que era totalmente inviable ya en la práctica. Y esto viene a reafirmar, lo que hemos dicho una y otra vez, es una simulación, no va a haber una elección de juzgadores, de magistrados, de ministros y jueces, es simplemente una simulación de Morena para apropiarse de otro poder”.

Por su parte, el también diputado panista Federico Döring, coincidió en que esta elección será una farsa y al final de cuentas los aspirantes que serán los próximos juzgadores serán designados por los líderes parlamentarios de Morena en el Congreso Federal, **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López.

“Igual de manipulado que las elecciones internas de MORENA la selección de candidaturas en los comités de evaluación para la venganza judicial de @MxDiputados y @senadomexicano Todo es una farsa, una puesta en escena sin seriedad ni probidad, la lista definitiva lo harán @RicardoMonrealA y @adan_augusto”.

<https://wradio.com.mx/2024/12/27/diputados-panistas-critican-lo-complicado-que-sera-votar-por-los-juzgadores-en-2025/>